

*Le ministre cubain des Affaires
étrangères souligne la réunion de
solidarité au Mexique*



La Havane, 5 mai (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a fait l'éloge de la 29e édition de la Rencontre nationale de solidarité avec Cuba au Mexique.

« Nous saluons la tenue de la 29ème Rencontre Nationale de Solidarité avec Cuba au Mexique », a-t-il déclaré sur le réseau social X.

Le chef de la diplomatie cubaine a également exprimé sa gratitude la veille pour les « déclarations appelant à la fin du blocus économique du gouvernement américain contre le peuple cubain ».

Il a également assuré que les participants à la réunion ont dénoncé la réinscription de la nation antillaise sur la liste des États soutenant le terrorisme, établie unilatéralement et illégalement par Washington, qu'il a qualifiée de « frauduleuse ». (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382166-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-souligne-la-reunion-de-solidarite-au-mexique>



Radio Habana Cuba